

Dienstag, 24. Juni 2014

START | LOKALES | NACHRICHTEN | SPORT | MEINUNG | FREIZEIT | RATGEBER | ABO &

Freiburg | Breisgau | Emmendingen | Ortenau | Schwarzwald | Lörrach & Dreiland | Waldshut | Elsass |

STADTERNEUERUNG

Hotel "Kronjuwel" soll im Oktober in Waldkirch eröffnen

Die Bauarbeiten auf dem "Krone"-Areal in Waldkirch kommen voran. Im Moment läuft der Innenausbau für die Wohn- und Geschäftsräume; im Oktober soll das neu gebaute Hotel "Kronjuwel" eröffnet werden.



Im neuen Hotel „Kronjuwel“ soll modernes Design eine große Rolle spielen.

Foto: ZVG

So langsam nimmt der gesamte Gebäudekomplex auf dem ehemaligen "Krone"-Areal die endgültige Gestalt an. Die denkmalgeschützte Wand der "Krone" wurde erhalten und gesichert, die Gerüste an den Gebäuden der "Krone" und des Nachbarhauses sind abgebaut und der Innenausbau für das Textilfachgeschäft AWG und den betreuten Wohn- und Arbeitsbereich des Sozialwerks Breisgau machen Fortschritte. Und bald soll dann auch die über 400 Jahre alte Gastlichkeit des Traditionshauses "Gasthof Krone" wieder belebt werden. Wie die künftigen Betreiber mitteilen, sei für Oktober die Eröffnung des Designhotels "Kronjuwel" unter der Leitung der in Waldkirch sehr bekannten Wirtsfamilie Lombardo im Neubau hinter den Kastanien geplant. Dort sollen dann 30 Zimmer und zwei Suiten, hochwertig eingerichtet mit modernstem technischen Equipment und viel Liebe zum Detail, zur Verfügung stehen. Zwei behindertengerechte Zimmer und Barrierefreiheit durch einen Aufzug erhöhen das Niveau des Hauses. Optisch will das Designhotel durch die Verbindung der modernen Architektur und des neuzeitlichen Retro-Stils überraschen, heißt es in einer Pressemitteilung. Direkt angrenzend an ihr Hotel werden die Lombardos wieder ein Restaurant mit Biergarten führen. Hier werden in bewährter Qualität ausgewählte Köstlichkeiten der mediterranen und der deutschen Küche angeboten. Im Hotel entstünden vier und im Restaurantbereich zehn neue Arbeitsplätze.